

# 2年学年だより

加賀市立東和中学校  
第2学年 学年だより  
第4号

2024年5月27日発行

校外学習はいかがでしたか。午前中のジョブカフェでは、キャリア・ガイダンス、職業適性検査や疑似体験、職業講話がありました。お辞儀の仕方や働く上でのやりがい、マナーなどについて知ることができましたね。午後の辰口丘陵公園で行われたリーダー会主催のレクリエーションでは、笑顔がたくさん見られました。



皆さんの感想をいくつか紹介したいと思います。

将来の仕事を様々な視点で見ることができ、自分の夢を知るのにとっても満足できた。そして職業適性検査を通して自分の適性を知り、自分に足りないこと、そして足りていることを知ることができた。これからの学習に大きく役立つ経験になった。

ジョブカフェ石川で、働く人に必要な態度は①周りの人に認められること ②任せられたことを最後までやること ③失敗しても諦めないことであると学びました。このことは学校でも活かしていきたいです。他には、職業適性診断では、自分に似合う職業が見つかり、それに向けて勉強していきたいです。

世の中には、たくさんの職業があることを知り、自分では思いもしなかった職業にも向き合っていこうと思えるようになりました。講義では、専門的な方に来ていただいて、一つの会社や場所にはたくさんの人が関わって仕事をしているのだと知ることができました。

久しぶりに辰口丘陵公園に行き、クラスごとでのレクリエーションでとても盛り上がって楽しむことができました。また、いろいろな乗り物があり、すごく楽しそうだと思いました。しかし、自分は一つしか乗ることができなかつたのでもう少し他の乗り物に乗りたかったなという気持ちがありました。でも、みんなで楽しむことができたので良かったなと思います。

クラスで、レクリエーションの震源地をやったときにみんなの仲が深まったなと思いました。制服のまま楽しくできるレクリエーションを考えてくれたリーダー会の人達にお礼を言いたいなと思いました。自由時間では、友達と楽しく思いっきり遊ぶことができました。しかし、整列が遅くなりがちなどやルールが守れないところが欠点だと改めて思いました。修学旅行まであと1年です。自分たちで修学旅行を楽しむために大切なことなどを改善していくべきだと思いました。

最初、リーダー会で考えたレクリエーションをみんな楽しんでくれるか心配だったけれど、そのときになったらみんな笑顔で誰彼構わず笑顔で交流していてすごく達成感がありました。自分のために頑張ることも大切だけれど、人のために頑張ることもいいなと思いました。

<ジョブカフェでの様子>



<辰口丘陵公園での様子>

